

Was ist noch zu entscheiden?

Die möglichen Flächen können weiter reduziert werden:

- Gibt es Flächen, die für Windenergie nicht zur Verfügung gestellt werden sollten?
- Gibt es Flächen, die verkleinert werden sollten?
- Welche der Flächen sind am besten für Windenergie geeignet?

Darüber wird jetzt diskutiert. Bringen Sie sich ein!

Wichtig: Es ist nicht möglich, gar keine Flächen für Windenergie bereitzustellen. Der Windenergie muss aufgrund der gesetzlichen Privilegierung „substanziell Raum“ gegeben werden.

